## MUNICIPALERIAS

A las diez en punto abre la sesión el Sr. Hernández. En los escaños concejiles están los Sres. Briso, García Pinilla, Reneses, Fisac, Moreno (D. Julio), Villalón, Sánchez, Serrano y Moreno (D. Emilio).

Leída el acta de la anterior por el Secretario señor Mauri, es aprobada. En la orden del día solo figura la distribución de fondos del mes, que fué aprobada para su cumplimiento.

Se dió cuenta de una instancia suscrita por los se fiores maestros de 1.ª enseñanza de esta localidad D. Manuel Muñoz de Morales y D. Enrique Serrano, en la que solicitan que se les declare exentos de pagar el arbitrio sobre el Inquilinato, y se acuerda que é sia solicitud pase a informe de la comisión correspondiente.

Por la presidencia se manifestó, satisfaciendo al ruego formulado en la anterior sesión por el concejal señor Briso de Montiano, relativo a liquidación de los fondos que administra la llamada Junta de Unión Social, que ésta no había podido reunirse por el triste motivo de la enfermedad y muerte de la Sra. de D. Jesús Moreno, contador de aquélla Junta, pero que esta se reunirá lo antes posible y se verificará la citada liquidación, anticipando con este asunto relacionado que quizás exista alguna diferencia entre lo gastado y la cantidad existente y que esta diferencia debe el Ayuntamiento satisfacerla de sus fondos y así se acuerda por unanimidad.

Dió por último también cuenta la presidencia de conversacion renida con algún panadero de la localidad en la que por éste se manifestó el deseo, o mejor dicho la necesidad en que se verían los panaderos, según, aquél, de elevar el precio del pan, y tan transcendental asunto se acordó que pase a estudio de la Comisión de Hacienda.

Y no habiendo otros asuntos se levanta la sesión.

### COMENTARIO

#### EL PAN

La pretensión injusta que han llevado los panaderos a la alcaldía, merece las más agrias censuras por parte nuestra.

Pensamos dar a la opinión un perfecto cuestionario que demuestre cuál debe ser el precio del kilo de pan en Daimiel, y desde luego, tenemos la seguridad de que no podrá pasar de 50 céntimos kilo.

Pues bien, los señores contratadores del expresado artículo, no contentos con vender a 55 céntimos el kilo del principal elemento de vida, repetimos, han expresado a la alcaldía el deseo -ellos dicen legalde elevar el precio del pan.

El Sr. Alcalde, en vez de proponer que la solicitud pase a la comisión de Hacienda, ha debido echarla al cesto de los papeles y a los proponentes a la....calle.

# INFORMACION LOGAL

### TEATRO AYALA

Continúa la ininterrumpida serie de aventuras escalofriantes, de Keene y compañía. Sin embargo nos aproximamos al fin, pues el próximo jueves se «empantallarán» los tres últimos episodios de la espeluznante cinta «Los Ojos del Mal».

### BAILES

Ya llegó la «racha» de los bailes; estos Carnavales se celebrarán en el Teatro Ayala la friolera de nueve, distribuidos en ésta forma: debutará, la noche del sábado 10, el Sindicato de Artesanos, que, por la índole de esta Sociedad, promete ser de los más concurridos; los organizados por el Casino de la Armonía, que son en número de cuatro, tendrán lugar el domingo 11, tarde y noche, el lunes 12 y miércoles 14 por la tarde; y el Círculo Obrero patrocinará los nocturnos del lunes y miércoles.

Todos éstos bailes serán de rigurosa invitación,

Pero no desmayen aquéllos que se hallen al márgen de éstas Sociedades, pues la Empresa del Teatro ha organizado otros dos de pago que se celebrarán las noches del martes de Carnaval y del domingo de Piñata.

Suponemos, que dado el entusiasmo del elemento joven daimieieño, éstos dos bailes, así como los anteriores, estarán muy animados y nuestras lindas paisanitas honrarán el espectáculo con su gusto indiscutido y con su bella presencia.

Ya que de bailes hablamos, no estará de más dedicar unas líneas (en gracia de los aficionados de Terpsícore), a las ultraistas danzas que indudablemente privarán este año. En efecto, no dejará de ser curioso contemplar las raras piruetas, con que nuestros danzantes han suplantado los cadenciosos y dulcísimos walses, rigodones, minués, pavanas etc, etc. Será de ver a los dos Paquitos que indudablemente son los ases en esto del terpsicoreo, si se exceptúan, claro está, Alvarito y Andresito; será de ver, decimos, cómo imitarán el trote del zorro (fox-trot) el del pato cojo (lameduk), el del camello y el de otros animalitos que estarán muy lejos de pensar que van quedando reducidos a simples «monos» de imitación. Aún no menos asombroso resultará ver a otro de nuestros pollos, este no tan Paquito, emulando el solemnísimo si que también torpe y parsimonioso trote del pavo (turquet-trot), y, en fin, a todos ellos y muchos otros más, desvivirse por interpretar, como los cánones norteamericanos mandan, el resbalón del paralítico (paralytic-glide), el camisón de dormir (shimmy), ¿qué será ésto? y la cuchillada (slash-dant) que es el último alarido en materia coreomúsicocómicoexcéntricoterpsicórea.

Y para concluir: como estamos en el secreto de que algunos de nuestros «danzantes», ensayan todas las noches ante el gramófono de un cierto amigo nuestro, no dudamos que éste año, en el Teatro Ayala, veremos desfilar lo más escogido y regocijante de la fauna «dancesca».

### ECOS DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN.—Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro particular amigo, exprofesor de ésta Academia Politécnica y actual Director gerente de «La Electro-Harinera de la Concepción» de Fuentes de León (Badajoz), D. José Castillo Eguiar, que ayer salió para Madrid después de pasar varios días con sus hermanos políticos los Sres. de Pintado.

—Han salido con dirección a Pedraja (Soria), el geómetra del Catastro D. José Lozano López de Coca, acompañado de su distinguida esposa.

—Después de una corta estancia en la Córte, ha regresado a ésta ciudad el Recaudador de Contribuciones y Procurador de los Tribunales, D. Lorenzo García Pinilla.